



# SSPC pide asegurar traspaso de GN

Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@razon.com.mx

**LA TITULAR DE LA SECRETARÍA** de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC), Rosa Icela Rodríguez, pidió a diputados de Morena, PT y PVEM asegurar el traspaso de la Guardia Nacional a la Secretaría de la Defensa Nacional, porque la dependencia a su cargo no cuenta con la infraestructura para sostenerla.

Como invitada a la reunión plenaria previa al inicio del primer periodo de sesiones, anunció que la iniciativa para cumplir con tal objetivo será enviada el 1 de septiembre de 2024, en espera de que el bloque de la 4T consiga conformar la mayoría calificada para la siguiente legislatura y con lo que podrá avalar la reforma.

“Siempre nos preguntan por qué nosotros no queremos tener la responsabilidad de la Guardia, pues simplemente porque la secretaría también es de reciente creación y no cuenta con la infraestructura para tener bajo nuestro mando a la Guardia Nacional”, exclamó.

Subrayó que ante la resolución de la Suprema Corte de Justicia de la Nación para que esta dependencia permanezca adscrita a la SSPC, es necesario que continúe contando con formación de Sedena.

Mencionó que no se cuenta con un Instituto para la Seguridad Social de las Fuerzas Armadas, lo que significa la carencia de servicios de salud y que “no tienen muchas de las condiciones para sacar adelante la seguridad de sus

elementos”. A esto sumó que no se cuenta con un colegio militar que forme a los integrantes de la Guardia ni que fortalezca la capacitación de los mandos.

“No es solamente un capricho que digamos ‘no’, es que es una buena formación la que están recibiendo por parte de la Secretaría de Defensa los compañeros de la Guardia Nacional... De esta manera sus elementos mantendrán su disciplina y profesionalismo, salario, prestaciones y ascensos”, dijo.

Previamente, la funcionaria expuso cifras en materia de seguridad con las que aseguró a los morenistas que el país ha avanzado positivamente en este rubro y les aseguró que “en este gobierno no se espía a nadie”.

## 4

**Años** de existencia tiene la GN; se fundó en el año 2019